学校教育目標(具体目標)

- ・健康でたくましい子
- ・豊かな心、思いやりのある子
- ・よく考え、学び合う子



柏って 第4号

学校だより 令和5年7月3日 海老名市立柏ケ谷小学校 校長 石井 友紀 電話 046-231-1630

Let's go Mt.富士 2023!~5年生 野外教育活動~

6 月 1 1 日 (日) ~ 1 2 日 (月) の 2 日 間、5 年 生 は 野 外 教育活動へ行ってきました。 2 日 間 とも 小 歯 が降ったりやんだりの 天気でしたが、 宿泊地の 東 山 柱 の リーダーの 「どんな 天気もいい 天気!」という 言葉に 元気をもらって、ほぼ 予定 どおりの 活動をすることができました。

1日首午前中は、東山荘内でクラスごとに3種類のチームビルディングゲームをしました。どのゲームも仲間と声をかけ合ったり、遠さやタイミングを合わせたりすることが必要で、自然に子どもたちの団結力が高まっていきました。午後は富士山クイズウォークラリー。地図を見ながら敷地内をグループで回り、富士山にまつわるいろいろなクイズに挑戦しました。同じ得点だった3グループが



1位決定戦!輪投げ対決!

I 位を決めるための輪投げに挑戦すると、他のグループの字どもたちは大きな声で応援していました。



山頂? 着いた?

2自自はバスに乗って富士山の御殿場登山口へ向かい、そこから富士山の側火山*の双字山(第山)をめざして登山開始。小雨の降る中、およそ70分の道のりです。途中の休憩で、リーダーの「元気ですか!」の呼びかけに「I、2、ふじさん!」と返事して元気を取り戻し、少しだけお弁当を食べ、山頂までがんばって歩きました。たどり着いた山頂は完全に霧の中でしたが、長めの休憩を取ってお弁当を食べました。そのうち、風に流されてどんどん雲が移動し・・一瞬だけ、兄山と宝永山、そして富士山の山頂の一部が見えたので、急いで記念撮影! がんばったみんなにごほうびがありました。帰りは名物の砂走りをかけ下ります。数十メートル進ん

では止まることを繰り返して、あっという間に下山してきました。 最後は砂の 斜面でごろごろ転がって、砂だらけになりながら楽しんできました。



砂走り! どんどん進む!

2 日間、子どもたちは富士山の雄大な自然にふれながら、友だちと共に過ごす楽しさを味わってきました。野外教育活動での経験を、これからの学校生活にいかしていってほしいです。



ごろごろ ごろごろ 砂だらけ

そくかざん しゅかこういがい ばしょ ぶんか かさんせい ちけい ※側火山:主火口以外の場所で噴火してできた火山性の地形

ごみ収集車がやってきた!

4年生社会科「ごみはどこへ」の学習で、ごみ収集車を実際に見ることができました。学習を進めていくうちに、子どもたちから「実物を見てみたい!」という声があがり、市の経済環境部に依頼して実現したことです。まず資源対策課の職員の方が、ボードを使ってごみ収

集車のしくみを説明してくださいました医療(上)。 その後、運転席やごみを入れるところ(テールゲート)を見学。テールゲートが音を立てて上がっていくと、子どもたちは「わぁ」と声をあげながら、動く様子をじっと見つめていました。

ごみの分別について話を聞くこともでき、家庭や地域のために自分ができることを考える、よい機会となりました。

ご不使をおかけし ますが、よろしくお 顔いします。

ごめいわく おかけして すみません。



